

Wagub Jabar dan Plt Bupati Bogor Sholat Gaib untuk Eiril di Cibinong

CIBINONG (IM) - Wagub Jabar, Uu Ruzhanul Ulum dan Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan beserta jamaah Masjid Baitul Faidzin melaksanakan sholat gaib untuk Emmeril Kahn Mumtadz (Eiril) yang diyakini meninggal dunia karena tenggelam.

Kepada wartawan, Uu Ruzhanul Ulum mengaku ulama adalah pemimpinnya, oleh karena ia dan Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan berikut masyarakat Cibinong melakukan sholat gaib pada Jumat (3/6) siang.

"Dulu Eiril statusnya dinyatakan orang hilang dan kini statusnya orang tenggelam, serta ditafsirkan sudah meninggal dunia. Hingga atas seruan ulama atau Majelis Ulama Indonesia (MUI) Jawa Barat, kami pun melaksanakan sholat gaib," kata Uu Ruzhanul Ulum.

Uu Ruzhanul Ulum me-

nuturkan bahwa sebelum melakukan tafsiran, MUI sudah berkonsultasi dengan pemerintahan Negara Swiss lewat kedutaan besar Republik Indonesia (KBR).
"Selain MUI yang sebelumnya berkonsultasi dengan KBR, saya juga sebelumnya komunikasikan dengan ajudan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil sebagai bentuk perhatian sekaligus mendoakan Eiril dan keluarganya biar kuat dan tabah," tutur Uu Ruzhanul Ulum.

Politisi PPP tersebut mengaku besok beserta istri akan menemui Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, ia mengaku tidak tau siapa saja pejabat yang bisa hadir.
"Beliau sementara ini belum mau ditemui, baru saya dan istri yang besok akan ketemu beliau," tukasnya. ● yan

Keluarga Ridwan Kamil Ikhlas Nyatakan Emmeril Khan Mumtadz Meninggal

BANDUNG (IM) - Pihak keluarga sudah mengikhlaskan kepergian Emmeril Khan Mumtadz, putra sulung Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, yang terseret arus Sungai Aare, Bern, Swiss. Bahkan, keluarga sudah meyakini alumni ITB tersebut sudah meninggal dunia.

Hal itu disampaikan kakak kandung Ridwan Kamil, Erwin Muniruzaman, saat memberikan keterangan mewakili keluarga besar, Jumat (3/6) di Gedung Pakuan, Bandung. "Innaillahi wainnailaihirojin. Semua makhluk yang bernyawa akan merasakan kematian," katanya.

Hal itu berdasarkan berbagai rujukan baik secara agama maupun teknis penyelamatan korban terbawa arus sungai. Terlebih, otoritas Swiss yang melakukan pencarian, saat ini sudah mengategorikan Emmeril sebagai jenazah. "Otoritas setempat sudah menggunakan pencarian yang memang spesifik untuk mencari jenazah," ujarnya.

Selain itu, menurutnya,

pihak keluarga sudah berkonsultasi dengan ulama dan MUI Jawa Barat. "Semalam, kami langsung berkonsultasi ke MUI Jabar, menyampaikan situasi dan meminta nasihat untuk langkah selanjutnya sesuai syariat Islam," katanya. Hasilnya, MUI dan para ulama lainnya menyatakan harus segera dilakukan salat ghaib atas nama almarhum Emmeril.

"Oleh karena itu, kami keluarga, Kang Emil dan Teh Lia, meyakini Eiril sudah wafat berpulang ke Rahmatullah karena tenggelam. Kami akan segera menunaikan hak almarhum Eiril, yaitu disegerakan disalatkan manakala wafat," katanya.

Lebih lanjut, Erwin memohon maaf atas semua khilaf dan salah yang dilakukan Emmeril semasa hidupnya. "Kami selaku keluarga memohonkan maaf atas nama almarhum sekiranya ada kesalahan dan kekhilafan baik sengaja atau tidak. Sekiranya ada hak atau kewajiban dari almarhum, mohon kami keluarga dapat diinformasikan," katanya. ● pra



SALAT GAIB UNTUK ANAK RIDWAN KAMIL

Umat Islam melaksanakan Salat Gaib di Masjid Raya Bandung, Jawa Barat, Jumat (3/6). Sekitar 5.000 umat Islam di masjid tersebut mengikuti Salat Gaib serta doa bersama untuk putra pertama Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Emmeril Khan Mumtadz yang dinyatakan tenggelam di Sungai Aare, Swiss.

MERIAHKAN HJB KOTA BOGOR

Bima Arya Beri Kado e-KTP kepada Para Pelajar

BOGOR (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor secara serentak menyerahkan KTP elektronik atau e-KTP kepada 11 pelajar di 11 sekolah di Kota Bogor yang pada Jumat (3/6). Penyerahan e-KTP ini berlaku untuk pelajar yang hari ini tepat berulang tahun ke-17 di Hari Jadi Bogor (HJB).

Diketahui dalam penyerahan e-KTP turut serta Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) ambil bagian dalam penyerahan e-KTP tak terkecuali Wali Kota Bogor, Bima Arya yang memberikan kejutan ulang tahun untuk satu siswa SMK-SMAK Bogor terbaik di Jawa Barat bernama Annissa Putri dan satu siswa SMK Baranangsiang Bogor, Maureen Ivanna Subarta yang berusia 17 tahun tepat di HJB ke-540.

Bima memberikan surprise pertama pada Annissa Putri yang saat ini sedang melakukan praktik di ruang Laboratorium Analisis Fisika Non Instrumen (Afni). Gadis berambut pendek, berkacamata, dan sedang memakai jas lab putih itu, nampak kaget saat Wali Kota Bogor menyerahkan e-KTP, kartu BJB Cash dan voucher pemeriksaan potensi akademik dari PMI beserta kue ulang tahun di depan teman-temannya. "Saya secara khusus memberikan ucapan doa kepada siswi kelas XI itu yang turut diaminakan teman-temannya," ungkap Bima.

Bima melanjutkan, dirinya juga memberikan surprise sweet seventeen kepada satu siswi di SMK Baranangsiang Bogor. Siswi bernama Maureen Ivanna Subrata ini sedang berada di kelas bersama teman-teman dan gurunya saat Bima Arya memberikan kue ulang tahun beserta e-KTP.

Di tempat yang sama, Annissa mengaku senang sekaligus tidak menyangka, karena di ulang tahun ke-17 nya ini dirayakan bersama Bima Arya. Perayaan ulang tahun ini pun menjadi perayaan yang paling berkesan baginya apalagi bertepatan pula dengan HJB. Ia pun turut memberikan doa untuk kota kelahirannya.

"Semoga Kota Bogor semakin berkembang lebih baik lagi dan makin maju. Setelah selesai praktek saya akan makan kue bersama teman-teman saya," tuturnya.

Sementara itu, Maureen mengatakan, ia sangat senang dan tidak menyangka sama sekali ia yang sedang belajar seni budaya mendapatkan surprise ulang tahun dari orang nomor satu di Kota Bogor. Ia pun mengabadikan momen tersebut dengan berfoto bersama Bima Arya.

"Deg-degan banget, saya baru pertama kali ketemu pak wali. Senang banget, saya harap Kota Bogor semakin maju dan makin banyak wisatawan yang datang ke Kota Bogor," pungkasnya. ● gio

8 | Nusantara



TRADISI PAREBUT SEENG

Dua pesilat memainkan jurus aliran Cimande dalam tradisi "Parebut Seeng" disaksikan Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (kedua kiri belakang) dan Plt Bupati Bogor Iwan Setiawan (ketiga kiri belakang) di Gedung DPRD Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (3/6). Parebut Seeng atau Rampag Seeng yang merupakan salah satu kesenian bela diri khas tatar Sunda yang melegenda itu ditampilkan dalam rangka memperingati Hari Jadi Bogor ke-540.

Pekerjaan Fisik Skybridge Bojonggede Sudah Berjalan

Keberadaan *skybridge* tersebut nantinya diharapkan akan dapat mengurangi kesemrawutan kondisi lalu lintas di sekitar Stasiun Bojonggede seperti yang terjadi saat ini.

BOGOR (IM)

Usai penandatanganan kontrak kerja pembangunan jembatan layang penghubung atau skybridge antara Stasiun KRL Bojonggede dengan Terminal Tipe C Bojonggede pada 19 April lalu, pekerjaan fisik sudah mulai berjalan. Hingga saat ini pekerjaan pondasi telah berjalan dengan progress sekitar 7 persen hingga akhir Mei 2022.

Direktur Prasarana Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ), Jumardi, berharap pada Oktober tahun ini pekerjaan telah rampung secara keseluruhan.

"Dengan kerjasama yang sudah berjalan baik selama ini, baik dengan Pemerintah Kabupaten Bogor dan juga dukungan masyarakat setempat, saya berharap semua proses pekerjaan darat

berjalan dengan lancar," kata Jumardi, Jumat (3/6).

Lebih lanjut Jumardi juga menjelaskan, dapat segera dimulainya pekerjaan fisik jembatan Bojonggede tidak lepas dari peran Pemerintah Kabupaten Bogor yang telah menyelesaikan pembebasan lahan.

Jembatan layang Bojonggede, kata dia, sepenuhnya dibiayai oleh APBN senilai Rp 16,5 milyar melalui anggaran BPTJ Tahun 2022. Sementara Pemerintah Kabupaten Bogor mengalokasikan anggaran sekitar Rp 4 miliar untuk kebutuhan pembebasan lahan.

Keberadaan skybridge tersebut nantinya diharapkan

akan dapat mengurangi kesemrawutan kondisi lalu lintas di sekitar Stasiun Bojonggede seperti yang terjadi saat ini.

Jembatan layang tersebut akan membentang sepanjang 243 meter dengan lebar 3 meter menghubungkan Stasiun Bojonggede dan Terminal Angkutan Tipe C Bojonggede.

Pada masing-masing ujungnya baik dari sisi stasiun dan terminal akan dilengkapi dengan area semacam hall. Di sisi stasiun hall akan dilengkapi dengan fasilitas eskalator, ramp untuk penyandang disabilitas, toilet, musholla, tapping gate dan ruanhan loket.

Sementara itu, hall pada sisi terminal akan dilengkapi dengan ramp untuk penyandang disabilitas, toilet dan musholla. Upaya untuk mencari solusi

permasalahan kemacetan dan kesemrawutan di sekitar Stasiun Bojonggede sudah sejak lama menjadi perhatian bersama baik oleh Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Kabupaten Bogor.

Perhatian tersebut mulai mengerucut pada November tahun lalu dengan dilakukannya MoU antara Badan

Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ), Ditjen Perkeretaapian Kementerian Perhubungan dan Pemerintah Kabupaten Bogor, yang menyepakati Pemerintah Pusat melalui BPTJ akan memberikan dukungan pembangunan jembatan layang penghubung Stasiun KRL Bojonggede dengan Terminal Angkutan Tipe C Bojonggede dengan pembiayaan APBN. ● gio

Luncurkan Sekolah Anti Korupsi, Disdik Jabar Torehkan Beberapa Prestasi

BANDUNG (IM) - Ada beberapa kabar baik dan prestasi yang ditorehkan Dinas Pendidikan (Disdik) Provinsi Jawa Barat, di antaranya Jawa Barat menjadi provinsi pertama yang meluncurkan pendidikan antikorupsi.

Pertama, Disdik Jabar mendapatkan penghargaan dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi sebagai dinas pendidikan dengan pengelolaan dana BOS dan DAK terbaik nasional.

Kedua, ada 39 sekolah baru di Jabar, yaitu 31 swasta dan 8 negeri, dan ketiga, Jawa Barat sudah memiliki kurikulum khusus, yakni Kurikulum Antikorupsi.

Bahkan, dalam presidensial G20 mengamandatkan bahwa kurikulum pendidikan antikorupsi harus dilaksanakan di seluruh sekolah, ungkap Kadisdik Jabar, Dedi Supandi, dalam percakapan dengan IM di Bandung, Jumat (3/6).

Nantinya, tambahnya, pendidikan antikorupsi dimasukkan dalam mata pelajaran PPKN 2 jam per minggu. Termasuk, menghadirkan praktik-praktik baik.

Sekolah Anti Korupsi itu menurut Kadisdik sudah direvisi dan direvisi di SMAN 6 Depok, Jln. Limo Raya No.30, Meruyung, Kota Depok, Selasa (31/5) lalu.

Untuk siswa, ke depannya

berinovasi membuat video yang bercerita tentang pendidikan antikorupsi. Misalnya, siswa membuat video tentang teman kelasnya yang meminjam pensil tidak dikembalikan.

Lalu, ditegur sama siswa yang meminjamkan, namun siswa yang meminjam menyepelkan karena hanya berupa pensil. Tapi, sang peminjam menjelaskan kalau seperti itu merupakan tindakan korupsi, tuturnya.

Menurut Kadisdik, hal-hal seperti itulah praktik baik. "Saya berharap, para kepala sekolah mengeluarkan inovasinya. Kita sudah sepatutnya dengan kantor cabang dinas, semua diserahkan ke cabang dinas. Maka, inovasi cabang dinas harus terus digali," pesannya.

Ke depan, pihaknya ingin membangun siswa yang memiliki karakter. "Ini merupakan cikal bakal pendidikan antikorupsi," tegasnya.

Ketika meluncurkan Sekolah Anti Korupsi tersebut, Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Jabar, Asep Nana Mulyana pun mengapresiasi Disdik Jabar yang telah melakukan banyak inovasi dan prestasi.

"Pendidikan antikorupsi adalah hasil kolaborasi bersama Disdik Jabar sehingga menjadi kurikulum pertama di Indonesia," ungkapnya.



DEDI SUPANDI
Kadisdik Jabar

Ia menegaskan, korupsi adalah kejahatan yang sangat serius dan memiliki sanksi berat. "Pendidikan antikorupsi ini cikal bakal tumbuhnya kebaikan yang bisa dikembangkan di seluruh tempat (sekolah), terutama Jabar," ujarnya.

Hal senada disampaikan Wali Kota Depok, Mohammad Idris. Menurutnya, sekolah pendidikan antikorupsi yang juga disanding dengan keajaiban negeri ini berinisiasi membangun klinik intoleransi.

"Ini kebanggaan karena pertama kali di Jabar. Kita tidak ingin hanya sekedar kampanye, tapi benar-benar diinternalisasi kepada anak-anak kita karena merekalah calon pemimpin bangsa dan negara kita," pungkasnya.

Peresmian sekolah pendidikan antikorupsi ini dihadiri pula oleh Kepala KCD II, Otin Martini, Kajari Depok, dan Direktur Klinik Pancasila. ● lys



PAMERAN PRODUK UMKM DAUR ULANG

Perajin menawarkan produk kerajinan daur ulang kepada pengunjung saat pameran Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Bogor, Jawa Barat, Jumat (3/6). Pameran yang menampilkan beragam produk kerajinan daur ulang seperti tas, pakaian serta pemak pemik perlengkapan rumah tangga tersebut diharapkan dapat membangkitkan ekonomi dan mendorong pemasaran produk buatan pelaku usaha UMKM.

DIPROTES SENIMAN DAN BUDAYAWAN KBB

Pemprov Jabar Bangun Kembali Bale Pinton

NGAMPRAH (IM) - Para seniman dan budayawan di Kabupaten Bandung Barat (KBB) baru saja menggelar upacara Nagalokat Cai sebagai bentuk protes terhadap Pemprov Jabar.

Mereka, para seniman dan budayawan di KBB itu memprotes langkah Pemprov Jabar yang membongkar Bale Pinton di kawasan Situ Ciburuy.

Belakangan Pemprov Jabar berjanji bakal membangun kembali Bale Pinton sebagai ruang ekspresi pegiat seni budaya di kawasan Wisata Situ Ciburuy, Padalarang, KBB itu.

Kepala Seksi Sungai danau dan Pantai (Sundawapan) UPTD PSDA WS Citarum pada Dinas Sumber Daya Air Jawa Barat, Agus Iwan Priatman mengatakan, sesuai dengan keinginan seniman dan budayawan di KBB,

maka pihaknya bakal membangun kembali Bale Pinton di kawasan Situ Ciburuy.

"Kami sudah usulkan di DPA tahun 2023," katanya kepada wartawan.

Ia menjelaskan, pihaknya bakal terus melakukan koordinasi dengan para pelaku seni dan budaya, termasuk pemerintah desa terkait dengan desain Bale Pinton.

Selanjutnya, sambung dia, pihaknya pun bakal melakukan pengukurannya bersama untuk mencari lokasi yang tepat untuk pembangunan Bale Pinton tersebut.

"Kita akan berkoordinasi dengan kades terkait desain, meskipun kita juga sudah punya desainnya. Untuk lahan akan dilakukan pengukuran bersama. Saat ini Masih dalam perencanaan dan penyusunan DED," jelasnya. ● pra

Warga Sambut Baik Kereta Api Pangrango Bogor-Sukabumi

BOGOR (IM) - Warga menyambut baik kembali beroperasinya Kereta Api (KA) Pangrango Bogor-Sukabumi.

PT KAI kembali mengoperasikan rangkaian kereta rel disel (KRD) Pangrango jurusan Bogor-Sukabumi pulang pergi setelah terhenti dua tahun.

Kepala Humas PT KAI Daop 1, Eva Chairunisa mengungkapkan, operasional ka Pangrango ini dilakukan mengingat animo warga Sukabumi untuk menggunakan angkutan kereta cukup tinggi.

KA Pangrango dijalankan masing masing tiga perjalanan dari Kota Bogor maupun Sukabumi.

Untuk rangkaian dari Sukabumi diberangkatkan masing masing pada pukul 06.30, 11.25, dan 17.25.

Untuk keberangkatan dari Bogor dilakukn pukul 08.20, 14.20, dan 19.50.

"Masing masing tarifnya Rp 45.000 untuk ekonomi dan Rp 85.000 untuk eksekutif, tarif ini cukup realistis jika dibanding dengan angkutan lain," ungkap Eva.

Pengoperasian kereta Pangrango ini disambut baik oleh para penggunannya. Wawan (45), warga Karangtengah, Kabupaten Sukabumi bersyukur KA Pangrango kembali dioperasikan.

"Ini gebongnya lebih enak, ya sesuai lah dengan ongkosnya," ungkap Wawan.

Hal serupa juga diungkap Boy Gema (27), warga Sukabumi. Dia memiliki alternatif lain selain menumpang angkutan bus maupun kendaraan kecil untuk menuju Bogor.

Berbeda dengan dua tahun lalu di mana KA Pangrango hanya sampai di Stasiun Pale dang, kini perjalanan juga sampai ke Stasiun Bogor sehingga penumpang bisa langsung transit ke KRL.

Namun, PT KAI harus menutup Jalan Kapten Muslihat selama sekitar tiga menit saat Pangrango melintas. Jalan ini salah satu terpadat di Kota Bogor.

Seperti yang terlihat siang kemarin, penutupan jalan Kapten Muslihat menimbulkan kemacetan cukup panjang. ● pp